



Finca - Rural Estate en venta en Pinoso/El Pinós, Pinoso/El Pinós

199.995 €

Referencia: RS21367 Dormitorios: 8 Baños: 1 Terreno: 3.000m² Construido: 725m²





Vinalopó Medio, Pinoso/El Pinós

Al entrar en esta gran casa de campo, inmediatamente te sorprende el sentido de la historia y el carácter que impregna cada centímetro de la propiedad. Las puertas originales de madera hechas a mano, la biblioteca y la hermosa escalera son solo algunas de las características que hacen que esta gran casa sea tan única. Distribuida en tres plantas, esta propiedad cuenta con una superficie construida total de más de 800 metros cuadrados, proporcionando un amplio espacio incluso para las familias más numerosas o los inversores más ambiciosos. Las impresionantes vistas desde la propiedad son simplemente impresionantes, con las montañas y los almendros de los alrededores proporcionando una belleza natural que es imposible de replicar. En el exterior, la propiedad se encuentra en un terreno lleno de almendros y olivos, lo que brinda el escenario perfecto para crear su propio oasis al aire libre. Con aproximadamente 3000 metros cuadrados de espacio para trabajar, tendrá mucho espacio para una piscina, barbacoas y otras áreas de entretenimiento. Ubicada a las afueras de la ciudad de Pinoso, esta propiedad tiene una ubicación ideal para aquellos que buscan disfrutar de lo mejor que la región tiene para ofrecer. La ciudad está a solo 5 minutos en coche, con tiendas, bares, restaurantes y bodegas a poca distancia. Y con la economía en auge en Pinoso, puede estar seguro de que esta propiedad seguirá siendo una inversión inteligente en los años venideros. Ya sea que esté buscando convertir esta propiedad en una impresionante cama y desayuno o en un hotel rural, o simplemente desee una hermosa casa familiar que brinde el escenario perfecto para la vida de sus sueños, esta casa de campo es la elección perfecta. Con sus impresionantes vistas, características únicas y una ubicación inmejorable, es una verdadera joya en el corazón de la campiña española. Entonces, ¿por qué esperar? Contáctenos hoy para concertar una visita y obtener más información sobre esta increíble propiedad. ¡No te decepcionará! **TENGA EN CUENTA:** esta casa es muy grande. Entonces, si está buscando una casa de campo familiar de tamaño normal, esta casa no sería adecuada. La propiedad tiene red eléctrica y agua de red y un agujero negro (sin fosa séptica). Disponemos de una amplia cartera de propiedades en las zonas de la Costa Blanca y la Costa Cálida, especializada en fincas, villas, fincas, solares edificables y opciones de diseño y construcción en las regiones de Alicante y Murcia, con especial énfasis en Elda, Monovar, Pinoso, Sax, Villena, Aspe, Fortuna, Albacete y muchos más alrededores. Estamos establecidos desde 2004 y tenemos décadas de experiencia entre el equipo que aportamos para ayudarlo a encontrar y asegurar la nueva casa de sus sueños. Te ayudamos en cada paso del camino para asegurarnos de que tu compra en España sea segura y sin complicaciones. No estamos aquí para venderle una propiedad, estamos aquí para ayudarlo a realizar su sueño y encontrar lo que es adecuado para usted. Con nosotros estás en las manos más seguras. Contáctenos ahora para tener una charla sin compromiso sobre cómo usted también puede realizar sus sueños.